

# Mesa Regional de Minería y Geología sesiona en Puerto Chacabuco

En agosto se desarrolló la segunda Mesa Regional de Minería y Geología en la localidad de Chacabuco. La reunión se efectuó en las instalaciones de la Empresa Portuaria de Chacabuco y fue presidida por el Seremi de Minería, Juan Vásquez Alarcón, y contó con la participación de autoridades regionales y comunales, representantes de la industria minera, pequeños mineros y académicos.

El objetivo principal de esta mesa de trabajo es fortalecer las relaciones entre el sector público y privado, y avanzar en el desarrollo productivo de la minería en la región. En este contexto, el seremi de Minería, Juan Vásquez, indicó que “Esta sesión se enmarca dentro del mes de la minería y es un espacio donde los actores pueden expresar y abordar de forma estratégica los desafíos y las brechas, y con ello generar sinergia que construyen al desarrollo de la industria minera y su eje de productividad”, señaló el seremi.

Dentro de los temas abordados en la sesión, fue el papel de los proveedores regionales en el fortalecimiento de la cadena de valor minera donde destaca la iniciativa de Corfo para impulsar el desarrollo de proveedores locales, iniciativa que busca apoyar a los pequeños y medianos empresarios, promoviendo además, la diversificación económica de la región. La estrategia tiene como objetivo fomentar la innovación y aumentar la competitividad de las empresas locales, integrándolas de manera más efectiva en el ecosistema minero regional.



Frente a ello, el director de Corfo, Humberto Marín, indicó que “La generación de valor local de esta industria es un tema que como gobierno nos preocupa, y en ese contexto, el instrumento que presentamos en la mesa, busca la generación de valor local fortaleciendo la vinculación del demandante de las empresas principales en minería con la localidad y de esta forma, la riqueza que genere la industria sea capturada por ellos, así fortalecemos lo local y de esa forma contribuimos al desarrollo de la industria minera en la región de Aysén”, dijo Marín.

Otro de los temas abordados fue la modernización del Puerto de Chacabuco, en este sentido, el gerente general de Emporcha, Felipe Candía, destacó el papel crucial que cumple

el puerto en la logística minera regional, señalando que actualmente el 100% de las exportaciones mineras de Aysén se realizan desde Chacabuco.

En la oportunidad, el gerente también presentó el plan para modernizar las instalaciones y aumentar la capacidad operativa del puerto, acción que permitirá manejar mayores volúmenes de exportación y consolidar la minería como un pilar económico clave para la región.

“Esperamos que este trabajo de actualización del Plan Maestro de la portuaria recoja las necesidades futuras del sector minero para que el puerto pueda seguir atendiendo las necesidades de exportación de mineral”. Señaló el gerente general de Emporcha.